

友の家ニュース

令和3. 2月発行



寒さが身にしみる季節ですが、みなさん体調は崩していませんか？節分で邪気を払い、バレンタインにはあまーいチョコでちょっと幸せな気分になれるといいな、なんて、チョコ好きにはたまらない一ヶ月です♪

鈴木



●お知らせ

1/8～2/7までの期間、緊急事態宣言が発令されました。

●友の家は引き続き各種プログラムを中止としますが、フリースペースは開所しています。ご利用時は、手指消毒や検温・感染対策にご協力お願いいたします。



緊急事態宣言の内容

対象期間	2021年1月8日～2月7日
対象区域	東京都、神奈川県、埼玉県、千葉県
解除判断	「ステージ3」の基準以下かで判断

基本的対処方針

	・飲食店などで午後8時までの営業時間短縮 ・酒類の提供は午前11時～午後7時に制限 ・宅配やテイクアウトは対象外
	・通院や買い出しなどを除く不要不急の外出自粛 ・特に午後8時以降の外出自粛を徹底
	・テレワークを推進し、職場での出勤者数の7割削減を目指す
	・イベントは「最大5000人かつ収容率50%以下」に制限
	・感染リスクの高い部活動の制限 ・一斉休校は求めず、大学入学共通テストは予定通り実施

前回好評でしたので... **クイズ！2月の節分わかるかな～？** のコーナー！

第1問

2月3日といえば節分。どうして節分に豆をまくのでしょうか？

- ① 邪気を追い払うため ② 立身出世のため ③ 食べ物に困らないようにするため

第2問

豆をまく場合、必ず炒った豆でなければなりません。それはどうして？

- ① 生の豆だと拾い忘れた時に腐るから ② 生の豆だと拾い忘れた時に芽が出るから
③ 生の豆だとやわらかいので、鬼を退治できないから

第3問

節分に食べる恵方巻ですが、どうして切らずに丸かじりするのでしょうか？

- ① 1本食べきったという勇士を神に見せるため ② 縁を切るという意味になるから切らない
③ 切りづらいので切らない

第4問

夜に豆をまく家庭が多いと思いますが、夜に豆をまくのはなぜでしょう？

- ① 朝は鬼が寝ていてやってこないから ② 鬼は夜にやってくるから
③ 朝は優しい鬼で夜だけ悪い鬼になるから

どうでした？わかりましたか？ 答えは裏面です♪





地域生活支援センター 友の家

令和3年 2月 予定表



日	月	火	水	木	金	土
	1	2 職員会議 10:00~	3	4	5	6
7 休館日	8	9	10	11 建国記念日	12	13 ★
14 休館日	15	16	17	18	19	20
21 休館日	22	23 天皇誕生日	24	25	26	27
28 休館日						

※新型コロナウイルス対策として、今月のプログラムは中止となります。

1月サプライズは…!



白玉ぜんざいでした!

白玉が柔らかすぎたかな?と思いました。
来所された皆さんに持ち帰っていただきましたが、いかがでしたでしょうか?

クイズの答え

- 第一問…①豆をまくことで邪気(鬼)を追い払い、1年の無病息災を願っています。
第二問…②拾い忘れた豆から芽が出るのは縁起が悪いと言われ、火を通して芽が出るのを防ぎます。また、「炒る」は「射る」、「豆」は「魔目」と変換し、魔目を射ることで鬼を封印し、最後に豆を食べると鬼を退治したということになります。
第三問…②恵方巻きは七福神にあやかり、7種類の具が入っています。福を切る=縁を切る、という意味になるので切らずに食べるようになりました。
第四問…②鬼は鬼門「北東」からやってくると言われ、北東を時刻にすると深夜2~4時(丑の刻)になり、この時間にやってくる鬼を追い払うために夜に行うそうです。

利用時間 午前8時30分~午後5時

休館 日曜日 祝日 他ロザリオの聖母会で定められた日

利用料 無料

社会福祉法人 ロザリオの聖母会 地域生活支援センター 友の家

〒289-2513 千葉県旭市野中3820-15

TEL: 0479-60-0608 FAX: 0479-60-0668



作 YURI